

そよ風にのせて No.18

令和6年7月1日

あいさつ運動！（6月のがんばりは？）☹️

ステージ6 ちいきの人より先に

グーグルフォームによる全校アンケートの結果は、

「いつもばっちりできた」と回答した人は、50人でした。

〈63人中51人以上の合格ラインを超えることができませんでした。〉

したがって、7月もステージ6 ちいきの人より先に で、引き続きがんばることになりました。

租税教室（6年生）

6月28日（金）6年生を対象にして、児島法人会の方をお招きして、「租税教室」を行いました。講師の方のお話を聞いて、自分たちの生活の中にたくさんの税金が使われていることを知りました。また税金によって、自分たちが安全で豊かな生活を送ることができていることに気づきました。

「納税の義務」税金をきちんと納めることの大切さをみんなでしっかりと学ぶことができました。



納税の大切さを分かりやすく伝えてくださいました！

園小連絡会（1年生）

6月28日（金）、園小連絡会がありました。1年生の子どもたちは、大好きな園の先生が来られるということで、朝からとてもうれしそうでした。5校時目でしたが、全員とてもよい姿勢でがんばっていました。園の先生方から、「とてもしっかりできていて頼もしい。」と、いっぱいほめていただきました。授業の終わりに、園の先生方に、「にじ」の歌をプレゼントしました。心の潤うすてきな時間となりました。



はりきって算数の学習をしている1年生！



1年生の成長とともに大きくなったアサガオ